

Haug am Brückeke freut sich über Spende

Der Lindauer Steuerberater Thomas Wörsching ist heuer seit zehn Jahren ein auf Grenzgänger-Fragen spezialisierter Fachberater für Internationales Steuerrecht. Anlässlich dieses Jubiläums spendeten er und seine Steuerberatungsgesellschaft TW Bodensee 1.000 Euro an den Bauernhof für Jung und Alt, Haug am Brückeke e.V. Dessen Vorstände Klaus Burger und Edgar Löhr samt Schatzmeister Hartmut Zieher nahmen die Spende dankend entgegen. Erst kürzlich hatten sie einen Spendenaufruf für die in absehbarer Zeit anstehende umfassende Renovierung der Südfassade



des traditionsreichen, denkmalgeschützten Bauernhofs gestartet. Nachahmer sind daher sehr willkommen... BZ-Foto: APF